

Communiqué de presse

Le 17 avril 2010, le collectif « Stop aux expulsions » a empêché le bon fonctionnement de l'agence Air France Canebière (Marseille). Après avoir monopolisé les guichets pendant plusieurs heures, le collectif a informé les employés, les clients et les passants de la complicité d'Air France aux expulsions des sans-papiers. Et revendiqué :

L'arrêt total de la collaboration d'Air-France aux expulsions des sans-papiers.

Le refus d'être client d'une entreprise qui applique avec autant de zèle des lois inhumaines.

Et la condamnation de toutes les compagnies civiles, aériennes et maritimes, qui assument un rôle policier.

Ce genre d'actions va se reproduire de manière régulière jusqu'à l'arrêt total des expulsions par Air France.